



初めての体育大会、楽しめましたか？

榎原公苑陸上競技場にて、曇天のもと体育大会が行われました。当日の朝、みなさんは天気を気にしたことと思います。最寄り駅から電車で向かうとき、激しい雨が降っていました。「本当に体育大会が行われるのかな？」と誰もが思ったことでしょう。

しかし、90分遅れとなりましたが、無事に体育大会が開かれることとなりました。開会式ダッシュや玉入れ、綱引きなどは時間の関係で中止となりましたが、今までクラス一丸となって練習してきた大縄跳びや、団長を中心として必死に取り組んだ応援合戦は予定通り行われました。これも、雨天でも競技ができる公認の陸上競技場のおかげですが、みなさんの願いが天に届いて行うことができたのかもしれないですね。

様々な種目で楽しそうに参加していた印象の70期生でしたが、中でも応援合戦はきれいにまとまっており、最高の仕上がりでした。思えば、4月下旬に応援団結成。団幕の作成や応援合戦の振り付け、隊形の構成を考える毎日でした。早朝や昼休みに行ったクラスでの練習、土日を返上して行った話し合い。みんなで時間の無い中作成したポンポン。時には団長が団員に檄を飛ばすこともありました。これらのひとつひとつのエピソードがパワーとなって、みんなをひとつにしたのだと思います。

順位は3位でしたが、70期の先生方の中ではもちろん1位でした。記録や点数は先輩に負けてしまいましたが、みなさんはあと2回体育大会に臨めます。今年の実績と先輩たちの動きを参考に、来年さらにレベルアップした70期を期待しています。

他学年の先生方から、お褒めの言葉をいただきました。「1年生はマナーもよく、正しい身だしなみで参加していて、好印象でした」「欠席者がほとんどいないことは素晴らしい」などなど。みなさんは常に他学年の先生方から見られています。このように競技成績以外の面で評価が最も高かったことは、先輩たちを前にして胸をはっていいことです。この姿勢をいつまでも忘れずに、来年は競技成績でも1位が取れるように、みんなで頑張りましょう。

河南高校入学後に初めて行われた定期考査。みなさんの成績はどうでしたか？各教科の点数だけでなく、クラス順位や学年順位が書かれています。合格発表後から今日までの勉強を振り返ってみてください。また、中間考査1週間前から考査までの過ごし方を振り返ってみてください。精一杯コツコツと努力できましたか？計画的に学習できましたか？授業は集中して臨めましたか？課題や提出物は期限内に完璧な状態で出せましたか？自分の勉強が甘かった人や入学後に無気力になってしまっている人は、きっといい成績を出すことができなかつたことでしょう。あと20日後には、期末考査が控えています。まずは自分の実力や実情をしっかりと受け止めて、失敗しないように対策を練って、毎日の学習を充実させてください。自分に負けないように！

考査返却時に「欠点じゃなくて安心した」「欠点は何教科ある？」という声を耳にします。みなさんの目標は進級や卒業ですか？そうじゃなくて、卒業後の希望の学校に合格することだと思えます。40点しか取れない実力では、自分が思い描いている進路を実現させることは絶対にできません。人は高い目標を設定することで、頑張れるし成長するものです。「欠点さえ取らなかつたらいい」という安易な考えをもっている人は、次回も欠点を取ってしまうでしょう。授業のスピードは徐々に速くなり、難易度も上がっていきます。今以上に努力しないと、悪い結果は想像できますよね。ぜひ向上心をもって努力してください。そして、「欠点さえ取らなかつたらいい」雰囲気絶対に作らないでください。70期生は全員で勉強も頑張れる集団であることを願っています。

サポート講習が始まります！

中間考査の成績不振者は、本日からサポート講習を受講してもらいます。当然、クラブやプライベートはお預けです。講習の内容は、期末考査に向けてのものがほとんどなので、義務感で受講するのではなく、前向きに励んでください。当然、毎回真剣勝負で！

なお欠席や早退以外の理由でサポート講習を欠席した場合は、学年で特別指導を行います。そうならないように、日時と場所をもう一度確認しておいてください。

サポート講習非対象者のなかで、自主的に受講したい場合は、授業担当の先生にお願いして、参加することもできます。上手く活用しましょう。

1学期の通知票の点数は、素点（考査の点数）ではなく評点（平常点も加味された点数）です。考査に向けた勉強を頑張るだけでなく、日頃の授業や提出物もしっかり頑張りましょう。

5月の欠席数と遅刻数は？

	70期生	69期生1年次	68期生1年次
欠席数	36	58	40
遅刻数	7	11	16

※遅刻数は連絡ありも含む

4月の欠席数は15、遅刻数は8でしたので、学年として遅刻は減少することができましたが、欠席が増えたのは残念です。ゴールデンウィーク明けの欠席が少し目立ちました。決して無理をせず、自分自身の生活リズムやペースをつかむように努めてください。

中間考査の個票が返却されました！

